

Todos los Nombres recuperará la memoria histórica de los desaparecidos en la Guerra Civil y la Posguerra

Gracias a un acuerdo de colaboración firmado por la Fundación, la Consejería de Justicia y Administración Pública, la Universidad Pablo de Olavide, la Asociación Andaluza de Memoria Histórica y Justicia y la Confederación General del Trabajo de Andalucía, se creará un archivo informatizado en el que aparecerán todas las personas represaliadas y desaparecidas durante la Guerra Civil y la Posguerra. El archivo, enmarcado en el proyecto *Todos los nombres*, incluirá datos de la vida de los desaparecidos, la militancia política o sindical, la profesión y las circunstancias de desaparición y el lugar en el que fueron inhumados.

Al acto asistió en representación de la Fundación, el Jefe del Gabinete del Presidente, Fernando Vega, quien recalcó el interés de la Fundación en colaborar en un proyecto considerado de gran importancia social y con un componente esencialmente humano. Tal y como afirmó Vega durante su intervención, “la Memoria Histórica constituye un patrimonio colectivo de nuestra sociedad”. De esta manera se persigue reconocer institucional y socialmente a todas aquellas personas que desaparecieron durante la Guerra Civil y la Posguerra, lo que, como resaltó, “tiene un indudable interés general que de hecho nos obliga a estar presentes”.

La Fundación El Monte se encargará de financiar y organizar las jornadas de la presentación pública de *Todos los Nombres*, así como de la formación y coordinación del personal que colabore en el proyecto. Asimismo podrá editar cualquier tipo de publicación y organización de eventos divulgativos que contengan total o parcialmente los resultados de la ejecución del proyecto. Según recoge el convenio, *Todos los Nombres* es una forma de “reconocimiento público y reparación ética a aquellas personas que sufrieron la represión franquista y que han quedado en el olvido”. La idea es “hacer de la memoria un factor de identidad social”.